

## Falke ist der Boss im Fahrerlager

**HILTER** Beim ersten Bergrennen im Jahr 1968 war Franz-Hermann Falke schon dabei – damals noch in einer Nebenrolle: Seine Eltern, die im Sanitätsdienst des Deutschen Roten Kreuzes beim Rennen halfen, waren das verbindende Glied. Längst ist der 61-Jährige einer Nebenrolle entwachsen: Seit 20 Jahren ist er Chef des Fahrerlagers am Uphöfener Berg.

Auch bei der 51. Auflage des internationalen Osnabrücker ADAC Bergrennens, die der MSC Osnabrück am 4. und 5. August ausrichtet, ist der Bissendorfer in verantwortungsvoller Position dabei. Schon bevor die Motoren heißlaufen, ist seine Erfahrung gefragt. „Im Vorfeld besprechen wir mit den Anliegern, welche Flächen wir nutzen können. Welcher Untergrund eignet sich, wie weit ist es zum Start und zu den Sanitäreinrichtungen? Das ist wichtig für den reibungslosen Ablauf, und die Teams sollen sich ja auch wohlfühlen“, sagt Falke.

Stellplätze ausmessen, die Teams einweisen – es gibt einiges zu tun. „Die ersten Fahrer kommen schon montags direkt vom Hauenstein-Rennen hierher. Die Hauptanreise beginnt am Mittwoch“, er-



**Chef im Fahrerlager:** Franz-Hermann Falke. Foto: Uwe Gerken

klärt Falke, der von Marius Hassheider, André Birkemeyer und Leonhard Menslage unterstützt wird, sich aber auch generell auf die Rücken-deckung der vielen MSC-Helfer verlassen kann.

Falke, der 1980 und 1981 als Fahrer beim Bergrennen startete, weiß um die Herausforderungen seines Jobs: „Wir versuchen, alle Fahrer gleich zu behandeln und möglichst alle Wünsche zu erfüllen.“ Wenn die klassische Fahrerlager-Atmosphäre in Borgloh aufkommt, ist das die beste Bestätigung seiner Arbeit: „Abends wird man von den Teams mal zum gemeinsamen Grillen eingeladen. Da spürt man, wie dankbar und gastfreundlich alle sind“, sagt Falke. Die Offenheit gilt auch für die Zuschauer, die beim Bergrennen nicht nur an der Strecke, sondern auch im Fahrerlager willkommen sind und mit den Fahrern ins Gespräch kommen können. *spo*

 **Mehr zum Bergrennen**

finden Sie online auf

[noz.de/bergrennen](http://noz.de/bergrennen)



# Ihre Zeitung verlost Tickets für das 51. Osnabrücker Bergrennen

**Erleben Sie das Renn-Highlight am 4. und 5. August in Borgloh bei Hilter**

Am ersten Augustwochenende verwandelt sich Borgloh wieder zum Mekka der Rennsportfreunde der Region. Ein internationales Teilnehmerfeld geht an den Start, um sich auf den Spitzenplatz zu kämpfen und als Sieger nach Hause zu fahren. Wer macht das Rennen?

**Seien Sie live dabei: Ihre Zeitung verlost 5x 2 Tageskarten.**

Eintrittskarten erhalten Sie im Vorverkauf in den Geschäftsstellen der Neuen OZ und ihrer Regionalausgaben oder unter [www.deinticket.de](http://www.deinticket.de). Weitere Infos auf: [www.noz.de/bergrennen](http://www.noz.de/bergrennen)

**5x 2 Tageskarten  
zu gewinnen:**

Einfach E-Mail mit  
Betreff „Bergrennen“ an  
[bergrennen@noz.de](mailto:bergrennen@noz.de)  
senden.

Die Gewinner werden  
schriftlich benachrichtigt.

Einsendeschluss:  
14. 7. 2018

Ihre Daten werden ausschließlich  
für dieses Gewinnspiel verwendet und  
im Anschluss gelöscht.

NEUE OSNABRÜCKER ZEITUNG · MELLER KREISBLATT · WITTLAGER KREISBLATT  
BRAMSCHER NACHRICHTEN · BERSENBRÜCKER KREISBLATT

